
平成 30年 6月 9日 

第 3 回運営委員会 議事録 （完成版） 

【会長挨拶】 

運動会の際は、前日・当日の準備片付け等ご協力いただき有難うございました。去年の反省点を改善できた運動会であっ

たと思われます。後ほど、ご出席の皆さんから一言ずつ頂ければと考えております。来年のためにご協力願います。 

さて、私からひとつお願いがあります。子供たちと、登下校のことについて一度話し合っていただきたいと思っております。犯罪や

事故に巻き込まれにくくするためにです。ルールの再確認をお願い致します。 

 

【校長挨拶】 

 運動会では準備から片付けまでご協力ありがとうございました。素晴らしい運動会ができたことを良かったと思っています。先

週の陸上競技大会では素晴らしい成績を残すことができました。６月は一番集中して学習に取り組める月なので、学習を中

心に取り組んでいきたいと思っています。 

 

１．学校より  

 （教頭先生）お父さんの会のプール清掃ありがとうございました。学校だより 6 月号より、下校時刻を載せていきたいと思っ

ています。下校時について、毎日ではありませんが積極的に教員が見守り・声かけをしていきたいと思います。 

（伊藤先生) 6 月の予定ですが、子供たちが授業内で学区外に出る活動が続いています。ご協力いただいた保護者の皆

様ありがとうございました。引き続き活動が続きますのでご協力お願いいたします。 

来週の月曜日はプール開きに伴う教師の救急救命講習があります。消防車両が学校に停車しますが、講習によるものなの

でご理解ください。 

 

２．活動報告 

5/12（土）  市 P連広報セミナー(広報部、 15:30~17:00 高州公民館) 

5/18（金）  運動会前日準備お手伝い 

5/19（土）  運動会お手伝い 

5/23（水）  ＰＴＡ会費集金日 

5/26（土）  境川クリーン作戦（選考部） 

6/9 （土）  本部役員会（9：00～）定例運営委員会（10：00～） 

 

3．今後の予定 

6/9 （土）  市Ｐ連スポーツ大会実行委員会 （18：30～20：30 文化会館） 

6/16（土）  市Ｐ連防災セミナー （会員より公募、15：30～17：30 富岡公民館） 

市Ｐ連第 1回運営委員会（18：30～20：30 富岡公民館） 

7/7 （土）  本部役員会（9：00～） 拡大運営委員会（10：00～） 

7/29（土）  花火大会翌日清掃 総合公園ニコニコ広場 

本部役員より 

(1) 市Ｐ連関連 

(2) ・会費集金結果等 

集金  \725000 

 ・支出  \59000（市 P連懇親会費・卒業証書ホルダー・特別会員（女性）への日よけ帽子） 

・学級監査（学期終わりに行う）7月拡大運営委員会後予定 

 



５．各部より 

 報告 予定 

(1) 学級文化部 

部会 5/23 PTA会費集金・集計作業   

活動   

7/5 給食センター試食会参加者の集計 

7/6 薬物乱用防止教室のお手伝い 

7/15 給食センター試食会 

メモ  

(2) 校外部 

部会     

活動 

 

 

・防犯パトロール板希望者募集

印刷、配布 

・随時街頭指導アンケート配布、 

転入出生への案内、腕章管理 

 防犯パトロール板作成、配布 

メモ  

(3) 選考部 

部会 5/16 

青少年相談員の募集用紙集計 

ダブルチェック、候補者決定または 

再募集に向けての準備 

6/9 

青少年相談員の再募集用紙集計、ダブ

ルチェック、候補者決定。候補者なしの場

合は運営委員会にて抽選を実施 

活動 5/26 境川クリーン作戦２名参加   

メモ 
＜今後の予定＞次年度の本部役員・地域協力委員の募集及び２巡目役員選考の制定

（細則：役員選考規定の改定）に向けての準備 

(4) 広報部 

部会   6/12  

活動 5/12 市Ｐ連広報セミナー   

メモ 
広報とみおか：運動会写真の確認→学校へ確認（掲載 NGの生徒がいるか） 

ホームページには掲載しない方向で 

 

（追記：選考部） 

 ・青少年相談員の選考について 1名立候補者あり、もう１名については本部推薦で文書作成中 

 ・次年度の本部役員選考に向けて 

7月 7日までに以下について本部内で確認をします 

①本部役員の次年度人数枠  

②現役員の次年度続投 …本部で意思の確認 

③秋の募集の配布対象者 …6年について次年度入学予定の兄弟が居れば  

・秋の募集の配布物について …富岡中との規定についてのメリット掲載について 

   →7月のだよりに内容について載せる 

・2巡目役員について 秋の本部役員選考内で、すでに２巡目が回るような学年については 4年生以下で

抽選を行ったほうがいいのか（現 4年・5年は２巡目になってしまう可能性がある） 

 →細則を改定する必要あり  

 

 

 



６．その他 

  （１）運動会の反省（別紙：H30年度運動会 PTA による準備・片付けの感想や反省点まとめ 参照） 

    ・昨年度よりスムーズにできたことが多いが、継続検討事項や新たな問題点も見えてきたので 

  次年度は改善すべくうまく引き継いでいきたい。 

  （２）40周年行事について 

 ・6月 4日に業者さんと話をし、航空写真について進めている 

① ・・・校舎の上から（欠席者は編集で追加ができる！） 

② ・・・セスナからの航空写真（色画用紙を持って・・人文字） 

・日程は未定、学校と調整のうえ。 

 

出席者（敬称略）：橋本校長、加藤教頭、伊藤先生、正木、森、高柳、中川、川本、岩崎、伊藤、大川、浅川、竹本、鈴

木（佐々木校外部長代理）、涌島（伊藤郊外副部長代理）、大幸、牧野（植月選考副部長代理）、小山、庭瀬、藤原、

稲木 

委任状出席者（敬省略）：斎藤、富澤 

※次回は 7月 7 日(土)拡大運営委員会です。                   


